
                                                                                                                    

Comune di Campi Bisenzio                                                                                 Gruppo Consiliare Campi a Sinistra 

 

 

Al Presidente del Consiglio comunale di Campi Bisenzio                                           Campi Bisenzio, 18/07/2022 

Eleonora Ciambellotti 

Interrogazione 

Oggetto: Acquisto alloggi Erp bando regionale 

Considerato che 

Che nel nostro Comune sono oltre trenta gli alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica attualmente vuoti 

perché inagibili 

Considerato inoltre 

Quanto questo incida in maniera determinante nell’assegnazione di un alloggio ERP e quanto questo sia 

dimostrazione della inefficienza nella gestione del patrimonio residenziale pubblico 

Tenuto conto 

Che il Comune di Campi Bisenzio ha un urgente bisogno di nuova Edilizia Residenziale Pubblica per 

soddisfare le numerose richieste 

Sottolineata 

La necessità di non consumare nuovo suolo e incentivare la rigenerazione e il recupero del patrimonio 

esistente 

Appreso che 

Che la Regione Toscana con un decreto dirigenziale ha stanziato 8 milioni di euro per finanziare l’acquisto di 

alloggi da destinare all’edilizia residenziale pubblica 

Appreso inoltre 

Che come riportato dall’Agenzia di informazione della Giunta Regionale Toscana sono stati ben 108 gli 

alloggi acquistati dai Comuni nel 2019 (https://www.toscana-notizie.it/-/casa-dalla-regione-8-milioni-ai-



comuni-per-acquistare-alloggi-

erp#:~:text=Emergenza%20casa%3A%20la%20Regione%20Toscana,di%208%20milioni%20di%20euro.) 

 

Tenuto conto infine 

Che i Comuni dovranno bandire delle specifiche procedure di evidenza pubblica per selezionare le offerte di 

vendita  

Interrogo l’Assessore 

Per sapere se l’Amministrazione è intenzionata ad avviare un percorso di sensibilizzazione e adeguata 

informazione della cittadinanza rispetto a questa importante opportunità oltre che attivare tutti gli 

strumenti necessari per acquisire nuovi alloggi. 

 

Per il gruppo consiliare Campi a Sinistra 

Il Capogruppo Lorenzo Ballerini 


